

■ 「私達が何をしているのか、どんな団体なのか」

2014-15年度第2760地区ガバナーを務めさせて頂き今年度公共イメージコーディネーター補佐をさせて頂きます近藤と申します。宜しくお願い致します。

今年度のバリー・ラシン国際ロータリー会長はトロント国際大会で私達一人一人が変化の推進者になって下さい、私達が何をしているのかどんな団体なのか分からしめて下さい、また、持続可能というレンズを通して見る変革のエージェントになって欲しいと言われました。例会に出ることの大切さも言っておりました。私達は5つの中核的価値観をもって3つの実践項目を各クラブ、各地区が実践したことの素晴らしさをクラブ例会・各種会合・マスメディアなど色々な場所、手段を使って広めていくことが重要だと思います。世界大会ではこんなことも言っておりました。The Four-Way Test・Service Above Selfを基本とし、Cooperation・Friendship・Partnershipの3つが大切だと。これに従い責務を務めてまいりたいと思います。

ARPIC 近藤 雄亮 第2760地区 名古屋瑞穂RC

■ 「ロータリーを知っていますか？」

ロータリアンの減少傾向に歯止めをかける為に公共イメージの向上を計る事が非常に大切なことは存知の通りです。RIが行った少し古い資料によると一般の人に「ロータリーを知っていますか？」と尋ねた所40%は「聞いた事がない」と答え「名前だけは聞いた事がある」と答えた人も40%そして「ある程度は知っている」と答えた人が20%でした。その20%の人達も実際は間違っているか勘違いをしているという結果でした。さてその調査以降本当にロータリーの事を知っている人が増えたのでしょうか？自クラブの事で恐縮ですが私達のクラブは昨年度30歳代の会員が2名入会、今年度は28歳の会員が入会しました。しかし新会員候補の人と話してみるとロータリーの事はほとんど知らないのが現状で公共イメージ向上はもっと行う必要が有るという事を再確認しました。

ARPIC 原 拓男 第2600地区 佐久RC

■ 広報を通じて多くの人にロータリーを知ってもらえば、活動へのサポートも増え、世界にもっと大きな変化がもたらせるでしょう。しかし、一口に「広報」といっても、ロータリーの襟ピンを着用することから、大規模なマーケティングキャンペーンまで、さまざまです。

活動を計画する際は、その活動を広報する方法も検討しましょう。ポイントを押さえた効果的な広報を行えば、人々に活動を知ってもらい、必要なサポートも得やすくなるはずです。

ロータリーのストーリーをどのように伝えたら最も効果的であるかは地元新聞、地元テレビ局のニュース、フェイスブックやツイッターで情報をキヤッчиし、どんな情報が人びとの興味を引くのかを知ることが大切です。さらに、地元ジャーナリストを例会に招いてメディアとの協力方法について話してもらったり、奉仕活動の現場をジャーナリストに直接見てもらうのもよいでしょう。

# 東京向島ロータリークラブ

## WEEKLY REPORT

# 向島



RI会長方針 バリー・ラシン

ROTARY: BE THE INSPIRATION  
ロータリー：インスピレーションになろう

会長方針 小川守一

“よき友と手を携えてロータリーライフを!”

東京向島ロータリークラブ

- 会長: 小川守一
- 幹事: 杉本浩志
- 庶務委員長: 今知也

例会日: 木曜日 12:30~13:30  
例会場: 東武ホテルレバント東京  
TEL 03(5611)5611 FAX 03(5611)5629  
事務局: 墨田区錦糸1-1-5 Aビル6階  
TEL 03(5637)4606 FAX 03(5637)4611  
URL <http://www.tokyomukoujima-rc.org/>

2018年8月23日(第2362回)例会

本日の卓話

「ガバナー講評」

卓話者  
第2580地区ガバナー  
(東京葛飾東RC)  
松坂順一氏

8月30日の卓話

「クラブ奉仕フォーラム」

## 2018年8月9日 第2361回例会報告

### 【点鐘・ロータリーソング】

“我等の生業”

### 【来客紹介】

◎ゲストスピーカー

“会員選考・環境保全委員長就任挨拶”

卓話者

金谷さん・小池さん

○ビジター

徳島プリンスRC 仁志佳資氏

### 【幹事報告】

NPO法人3keysさんより寄付のお願いがきました。

### 【委員会報告】

○出席率報告・出席委員会(吉藤さん)

○青少年委員会(小林さん)

8月4日向島消防少年団のサマーキャンプの出発式に参加してきました。

○研修リーダー委員会(小林さん)

本年度RLIの参加お願い致します。

○ニコニコ報告(小松さん)

○本日の司会(古川さん)

### 【ニコニコBOX】

[小川さん] 次回8/23ガバナー公式訪問ですので、皆様出席宜しくお願いします。

[杉本さん] 留学生のレナさんが初参加です。よろしくお願いします。

[雨宮さん] お誕生日のすてきなお扇子ありがとうございます。

[田崎さん] 去る8月4日向島消防少年団のサマーキャンプで出発式に、小林君と二人で出席してきました。また今月は小生の誕生月です。プレゼントありがとうございます。

[大塚(一)さん] 妻に花をありがとうございます。

[廣田さん] 夏休みをとり、イタリアに行ってきましたが、非常に暑かったです。年を感じました。色々と勉強になりました。

[榎本さん] もうすぐ、御盆休みですね!!

[大谷さん] 交換留学生のレナさんです。みなさん、よろしくお願いします。

[小林さん] 向島消防少年団のサマーキャンプの出発式に参加してきました。今年のRLIの研修に参加して下さい。ヨロシク オネガイシマス。

[小松さん] 夏風邪がなかなか治らず、本日は鼻声ですみません！

[滝澤さん] 3週間ぶりの例会出席です。済みません。

[山崎さん] レナさんをお迎えして。一年間宜しくお願いいたします。

[古川さん] 台風が外れて良かったです。

[宮城さん] 台風による雨が海上を北上してくれて良かったです。

[小池さん] 本日、環境保全委員会より代表して卓話をさせて頂きます。

本日合計	46,000円
累計	311,000円

### 【卓話】

8月9日の卓話は、“会員選考・環境保全委員長就任挨拶”として、金谷さん・小池さんにお話いただきました。

出席者	欠席者	出席率	前々回の出席率の訂正
会員 38名中 27名	11名(出席免除3名)	77.14%	67.74% → 72.72%



## ようこそガバナー

2018-2019年度

国際ロータリー第2580地区

まつさか じゅんいち

ガバナー 松坂 順一氏

(東京葛飾東RC)

### 己を語らず、耳を傾ける人

東京葛飾東RCは創立46年で、会員数22人のクラブからガバナーを出すことはクラブにとっては負担ですが、松坂氏は地区幹事・副幹事を、自クラブ以外の優秀な人材にお願いしました。会員数の少ないクラブからガバナーが選出された際の事例をつくったと皆で自負しています。

彼は高校までは青森県八戸市、大学は宮城県仙台市の東北大学で過ごした生粋の東北人。東北出身の人物によく見られるように、寡黙で一步下がって全体を眺め、その時々の局面を把握して手を打つタイプ。その人となりは実直にして堅実です。それは経営姿勢にも表れていて、自ら薬局を開設した年からの永年勤続者が多数在籍していることからもうかがえます。楽しみの一つはクラブ幹事を務めた年に始めたゴルフで、そちらは今、年に数回のコンペだけとなりましたが、私と一緒に年に数回観ていた歌舞伎を、最近は毎月のように観て、心を解き放しているようです。

ロータリー歴は、葛飾区で医院を開業し「四つのテスト」を実践していた故・赤畠正光会員に勧められて入会し、24年目になります。その間、故・佐藤千壽PGのまな弟子といえる古宮誠一PG、上野操PG、鈴木喬PG、渡辺孝至氏、林茂男氏という2人の元ガバナー補佐といった方々から教えを受けた、松坂ガバナー年度が楽しみです。

わが地区に斬新な変化を与えることでしょう。頑張れ！

東京葛飾東RC 齊藤悦三

ロータリーの友7月号より転載

2018.3.16現在